


Ricardo Barria,
presidente regional UDI

• "Tenemos que superar los altos índices que tenemos hoy de pobreza, el desempleo que golpea a nuestra Región y, por supuesto, los hechos de violencia que muchas veces son de terrorismo y, por lo mismo, tenemos muchos desafíos".


Juan Carlos Beltrán,
consejero regional

• "Ha señalado claramente que va a dar una señal de tranquilidad y seguridad a los habitantes de la Región. Creo que esos puntos que ha planteado van a ser un signo de desarrollo, progreso y sobretodo bienestar para nuestra gente".


Luciano Rivas,
presidente Multimunicipal

• "Esta Región no puede seguir viviendo solamente del tema del conflicto, sino que tiene que empezar como Región pujante desde el punto de vista de los sectores productivos, que son los ejes que tendrían que estar sustentando hoy a nuestra Araucanía".


Claudio González,
presidente CChC Temuco

• "Que puedan continuar con las políticas o programas que han sido exitosos como viviendas, Jardines infantiles, APR, hospitales, e impulsar otros programas que no han sido tan exitosos, como reducir la pobreza y la violencia".


José Vilugrón,
alcalde de Ercilla

• "Estamos esperanzados en recibir un buen gobierno, que nos dé futuro y esperanza para nuestros ciudadanos, y trabajar para lo que significa el desarrollo de nuestras comunas, que son las más vulnerables de Malleco, sobre todo Ercilla".


José Luis Velasco,
concejal Temuco

• "Temuco tiene muchísimos desafíos pendientes. Estuvo bastante abandonado estos 4 años. Por ejemplo, el tema vial: la doble vía a Fundo El Carmen y a Pedro de Valdivia (...). Recuperar el tráfico fluido es algo que no depende solo del municipio".


Lorenzo Dubois,
presidente fundación Aitue

• "A nosotros nos interesa básicamente apoyar lo que se venía haciendo desde el Ministerio de Asuntos Indígenas y apoyar a esta Región en los acuerdos de la Comisión Asesora que fue liderada por el obispo. Ahí están los grandes acuerdos en los que podemos avanzar. Hay muchos diagnósticos, pero en la Comisión por lo menos hay acuerdos y la idea es que sobre eso avanzamos. Es la manera de avanzar".

Impulso en el desarrollo y frenar la violencia son los deseos de la Región

EXPECTATIVAS. Las autoridades, exautoridades y actores sociales de La Araucanía, que asistieron a la ceremonia de traspaso de mando, expresaron sus anhelos y aspiraciones al nuevo intendente Mayol.

Camilo Garrido Maldonado
camilo.garrido@autoridadmec.cl

Impulso en el desarrollo de la Región y frenar la violencia son los dos temas más grandes que autoridades regionales y exautoridades le atribuyen al trabajo que tendrá inicialmente -por estos cuatro años el recientemente asumió intendente Luis Mayol.

Confianza en el progreso entre los oficialistas y deseos de éxito en la oposición macoran las opiniones de los líderes regionales, siendo el anhelo de reducir los hechos de conflicto en la zona un mensaje mayor-

ariamente transversal.

En materia de desarrollo local esperan un incentivo para la inversión privada en materia de construcción, seguir desarrollando proyectos de Agua Potable Rural (APR), mayor fomento para la provincia de Malleco y mayores iniciativas de fomento productivo.

En cuanto al conflicto, uno de los consejos refiere a reconocer los resultados de la pasada Comisión Asesora Presidencial presidida por el obispo Héctor Vargas, así como también de otras propuestas provenientes del Congreso.



BUENAS VIBRAS Y DESEOS DE ÉXITO EN SU ADMINISTRACIÓN LE TRANSMITIERON AL NUEVO INTENDENTE.


Vivianne Fernández,
exseremi de Gobierno

• "No hay mayores expectativas. Es un tema que se va ir dando a medida que vayan pasando los meses. Se tiene que afianzar el nuevo grupo de trabajo, pero sin duda lo que uno espera es que sean autoridades que estén comprometidas con la Región".


Ricardo Herrera Floody,
consejero regional

• "El gran tema que él va a tener es tratar de disminuir la violencia rural en nuestra Región, porque la Región está creciendo y están invirtiendo más. Veo dos temas pendientes: la violencia que aún se mantiene latente y las brechas de desarrollo".


Cristian Salas,
exseremi de Economía

• "Mayol lo mencionó en su discurso, hay cuatro ejes dramáticos y uno de ellos está vinculado al fondo productivo. Le deseamos el mayor de los éxitos por que la Región lo necesita, tanto en todo el Estado como particularmente en esta Región".


Alberto Hofer,
exseremi de Agricultura

• "Las nuevas autoridades deberán seguir trabajando en torno a los recursos hídricos que, para la Región de La Araucanía, es una de las que se ve más desfavorecidas con este fenómeno, es una línea de trabajo muy importante".


Ulises Asenjo,
exseremi de Transporte

• "Debería mantener los subsidios sobre el transporte en zonas aisladas y el transporte escolar que resulta muy importante para la Región. Quédo pendiente el tema de chatarrización. Solicitamos al Gobierno Regional \$1.200 millones".


Emilio Roa,
exseremi de Obras Públicas

• "Esperaría que la autoridad continúe adelante con un convenio que firmó el Gobierno Regional, aprobado por el Cona, donde los alcaldes en su minuto dieron las prioridades que cada uno en sus comunas tenía. También hay un plan de zona de rezago".